
2023年道路交通安全会议记录内容(精
选5篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以
下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

道路交通安全会议记录内容篇一

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家上午好!今天我国旗下讲话的题目是《交通平安铭记在
心》。

同学们，我们每天要来往于学校、家庭和其他场所之间，当
我们走在行人、车辆来回穿梭道路上，你认为最重要的是什
么呢?对，是交通平安。只有保证生命和身体的平安，我们的
生活才有意义。交通平安，永远伴随我们生命中的每一天!

曾发生过这样一起交通事故，那是一个风和日丽的下午，一
个四年级的学生放学后家长没能按时来接，她在路边边踢毽
子边等家长，玩得很开心，一使劲毽子踢在了马路中间，她
跑过去捡，就在这时，一辆卡车迎面驶来，便毫不留情地从
她身上压过去，就是这短暂的一刹那，她丧失了珍贵的生命。
可想，她现在已经四年级了，父母把她养这么大花费了多少
的心血，最后却是这样的结果，她的`亲人该是怎样的痛苦。

据公安部交通管理局通报，今年全国共发生道路交通事故起，
造成67759人死亡、人受伤，直接财产损失9.1亿元。交通平
安专家分析说，如果建一所希望小学需用20万元，那么全年
因交通事故造成的经济损失可建近5000所希望小学;如果救助
一名失学儿童每年需500元，那么全年因交通事故造成的经济
损失就可以让近500万名失学儿童重返校园。交通平安对我们



来说太重要了。因此，但凡在马路上进行与交通有关的活动
的人都不能随心所欲，都必须严格遵守交通法规，过马路要
看清信号灯，红灯停、绿灯行，要走人行横道，不随意横穿
马路，不得翻越交通护栏;不在马路上骑自行车;走路时，思
想要集中，靠右行，不一边走一边玩或一边看书，不三五成
群并排行走，更不在马路上玩耍和嬉戏……如果我们每个人
心中都有交通法规，每个人都能自觉遵守交通法规，我相信
一定可以防止很多交通事故的发生。我们小学生不仅自己要
遵守交通法规，而且发现有人违反了交通法规，应及时地劝
阻、指正。

让交通规那么在我们心中生根吧，让我们牢牢记住：遵守交
通规那么就是珍爱生命!让我们在国旗下共同祝愿，祝愿我们
每个人每天都能平平安安到校，高快乐兴回家，祝愿我们的
生活处处开满平安之花!

道路交通安全会议记录内容篇二

尊敬的老师们、亲爱的同学们：

上午好！今天我国旗下讲话的主题是《交通平安、人人有
责》。

随着经济的开展，我们周围的车辆越来越多，我们即充分享
受着现代交通带来的便利和快捷，同时交通事故已成为当今
意外事故的第一大杀手，中国目前每天死于交通事故的人数
约在300人左右。我国每年都有数以千计的青少年被无情的车
祸夺去了生命或造成了终生残疾，其中很大一局部原因就是
因为我们对道路交通法规知道得太少，自我防范意识较差，
缺乏自我保护意识而造成的。

同学们，老师们为了你和家人的幸福，防止交通事故的发生，
希望大家务必提高交通安全意识，自觉遵守交通法规。针对
我们学校的情况我给大家提一些建议：



我校是一所走读学校，上学放学骑自行车的.人比拟多，而且
学校附近工厂也不少，我们的放学时间也是工厂的下班时间，
所以请骑自行车的同学务必做到以下几点：

1、要经常检查刹车；

2、在过马路时，要一慢二看，不闯红灯，不随意横过马路；

3、靠右走，主动避让机动车辆；

4、不骑车带人，不逆向行驶，不超速行驶。

5、进出校门自觉下车推行，不与同学碰撞，不拥挤，守秩序。

6、绝对不赶时髦，骑“死飞〞单车；

7、绝对不能几台单车并排骑行；

8、骑车时不能几个同学有说有笑，注意力不集中；

也有一局部同学家离学校比拟远，需要乘坐公共汽车，也请
乘车的同学务必做到以下几点：

1、预算好上学时间，多预留一点等车时间，绝对不要因时间
太紧而追车；

2、在站点乘车时应自觉排队，不拥挤；

3、乘车过程中，不能把身体任何部位伸出窗外。

4、下车后应等车离开再穿越马路。

步行上学的同学也应该注意：放学路上并排走不超过2人，遇
行驶的车辆要主动避让，不在马路上疯打嬉戏，不要乘坐无
牌无照、非营业性车辆。



另外我们学校的老师大局部都是开车上下班的，而我校的停
车位比拟零散，也大多位于同学们的活动区域，所以请老师
进入校园时一定要低速慢行，绝对不要把油门当刹车，我们可
“伤不起呀〞，也请同学们注意避让。

同学们，车祸是可怕的，常言道：“车祸猛于虎〞，这句话
便是提醒我们行走要留神，不因逞一时之快，酿成终身的遗
憾。为了你，为了他，为了大家，我们要牢固树立交通安全
意识，自觉遵守交通法规，掌握交通平安知识，提高自我保
护能力，愿我们每天高快乐兴来上学，平平安安回家去！

道路交通安全会议记录内容篇三

尊敬的老师、同学们：

大家好！

大概是我这种迟钝的人也早已意识到了“平安创建”的开始，
没有刻意地去想关注，“平安建设”便以渗入生活的一点一
滴。

对所谓这样的名词总是懵懵懂懂，打着官腔的生硬概念亦总
归糊里糊涂。大抵也就囫囵地搪塞过去了，却不想这次动了
真格，若是让我仔细的。一点儿一点儿细数变化，我倒是讲
不大完的，好像也没有再慌慌张张惊恐无措地走夜路，好像
一人出行不必惊惶诚恐地害怕哪儿窜出个乱贼来，总归是感
觉日子过得宁静安稳了许多。这大抵是最明显的一点了。

生命，再熟悉不过的字眼。它如夏花般绚丽。生命之花是刚
强的，它让人思索，让人感受，让人倾听，只要有毅力，它
能克服任何困难；然而，它又宛如一棵弱不禁风的'小草，如
此脆弱，稍不留神，它便会从你的指缝中悄然溜走。

从前听说过一个故事，一座学校的新校区坐落于郊外，由于



缺乏严格的管理，交通秩序异常纷乱，司机超速行驶，学生
交通安全意识模糊，在短短的两个月里三个年轻鲜活的生命
灰飞烟灭，全校师生陷入了悲痛之中，而受害者的家长更是
倍尝生死离别的巨大悲痛和创伤，谁之过？这三起事件引起
了上级领导的高度重视，大力投资修建路面设施，给学生安
上了一道生命的防护线。此后，再也没有发生类似事件，每
当看到那长长的防护栅栏，每个本校学生都深深地懂得那是
用鲜血和生命换来的。

为什么只有当事情发生了才想到去修治？防患于未然，它留
给我们的不仅仅是思考。

“高高兴兴上班来，平平安安回家去”一直以来是许多厂矿
企业所倡导的口号，意喻人们能够安全顺利的完成一天的工
作，平安的回到家中和家人团聚，同时也表达了各级重视安
全、渴望安全的心愿。

让我们紧握安全之舟，让安全伴我成长。

道路交通安全会议记录内容篇四

尊敬的各位领导、同志们：

大家好！今天是第x个“全国交通安全日”，今年“全国交通
安全日”的主题是“社会协同治理、安全文明出行”。

设立“全国交通安全日”，对促进道路安全畅通、推动社会
文明进步、加强社会公德建设产生了深远影响，有利于形成
政府主导、部门联动、行业尽责、公众参与的交通安全宣传
教育工作长效机制，不断增强全民交通法治意识、安全意识
和公德意识，为切实增强人民福祉、全面建成小康社会创造
安全、畅通、文明、和谐的道路交通环境。

自“全国交通安全日”设立以来，我市已陆续围绕遵守交通



信号、摒弃交通陋习、抵制七类违法、拒绝危险驾驶组织了4
次主题活动，带动社会各界共同关注交通安全问题。

面临的交通安全形势仍然比较严峻，分析交通事故频发的原
因，主要有以下几个方面：

一是少数人对交通安全工作重视程度仍然不够，对安全工作
缺乏社会责任感，在宣传教育方面还留有死角，存在空档，
难以适应形势发展的要求。

二是部分驾驶员法律意识淡薄、素质较低，违章驾驶现象严
重。一些单位由于对驾驶员教育不够，疏于管理，致使部分
驾驶员素质不高，不遵守职业道德，不注重业务学习，有的
甚至连最起码的行车常识都不懂，导致交通事故屡屡发生。

三是全民交通安全意识有待提高，非机动车辆和行人违反交
通规则的现象屡禁不止。许多群众交通安全意识淡薄，有的
非机动车占用机动车道；有的行人随便横过马路，不遵守交
通信号，不服从交通管理人员的指挥。

以上问题的存在，严重影响着我市的交通安全，必须在今后
工作中，有针对性地采取措施，认真加以解决，切实维护好
我市的交通秩序，确保人民群众的生命财产安全。

借“xx”全国交通安全日主题宣传活动，我提几点要求：

一是领导重视，要进一步提高各级各部门对交通安全工作重
要性的认识。市委、市政府历来十分重视道路交通安全工作，
定期不定期的召开会议，专题研究部署道路交通安全工作，
把交通安全工作作为安全生产的重点来抓特别是公安交警部
门要充分发挥“主力军”作用，不断强化路巡路查和交通秩
序专项整治，促进全市交通安全工作的深入开展。

二是齐抓共管，要进一步加快全市交通安全管理社会化程度。



进一步加强对中小学生的交通安全知识教育，有效地提高中
小学生的交通安全意识；各部门、各单位要与公安交警部门
密切配合，加强对本部门、本单位驾驶员的.交通法规学习和
交通安全教育，进一步提高驾驶员队伍的整体素质。特别是
借助交通文明志愿者团队力量，深入开展“交通违法我监督，
文明交通我参与”活动。

三是建章立制，要进一步提高交通安全管理的规范化水平。
公安交警部门在车辆检验、驾驶员审验工作中，要按照国家
有关规定，严格检审程序，严把检审质量，提高检审率。各
结合工作实际，建立健全一系列的交通安全工作规章制度，
明确专人负责这项工作，使交通安全工作走上制度化、经常
化、规范化的轨道。

四是严管重罚，要进一步增强路面管理控制能力。要充分发
挥职能作用，加大道路巡逻密度，强化路面管理。要完善交
通安全设施，充分利用各种科技装备。结合实际对客车超员、
货车超载和机动车无牌、无证等严重交通违法行为开展专项
整治行动，加大处罚力度，为全县营造优良的道路交通环境。

同志们，交通安全工作任重道远，特别是在人流物流日益增
大、车流量迅猛增加的情况下，我希望大家要共同努力、忘
我工作、无私奉献，社会协同治理、安全文明出行。在20xx
年岁末，再掀交通安全宣传高潮，全力打击各类交通违法，
使我们侯马道路平安、人民幸福安康！

谢谢大家！

道路交通安全会议记录内容篇五

尊敬的老师和学生：

大家好！我从小到大的交通安全意识无非就是过马路的时候
等着看左边再看右边；不能闯红灯；不能在街上打架之类的。



虽然父母一直在教育我，学校老师也一直在说，但我一直对
这些话充耳不闻。我一直在想为什么要反复强调这种问题。
就是因为忽略了父母老师的话，我差点死掉。

有一次我和妈妈骑车去图书馆。我的驾驶技术不太好，所以
我一直跟着我妈妈。在一个十字路口，为了跟上妈妈，我坐
车冲了过去。但是就在我要追到我妈的时候，我的手抖了一
下，撞到了绿化带。这时，红灯亮了。我无视危险，直接骑
了过去。一辆超速行驶的`汽车从我身边经过。我出了一身冷
汗。从那以后，我没有后悔，而是抚平了伤疤，忘记了痛苦。

又一次，打完乒乓球回家。路过新欧尚后，我妈问我要不要
去，我点点头。我正要过马路的时候，突然发现绿灯只有几
秒钟。我和妈妈过马路冲了一会儿。正在这时，红灯亮了，
飞驰的汽车从我们身边经过。现在回想起来，这一幕还历历
在目。

从那以后，我再也不敢对老师和父母的话充耳不闻。

有一天，姐姐为了省事，在离斑马线几米远的地方过马路。
当时是红灯。事后我教妹妹过马路要走斑马线，不要闯红灯，
要自律。

熟悉交通规则，有交通安全相伴！


